
義大減重中心　陳建翰主任

  在 2018年�中⼼團隊到杜拜參

加減重學會�對我來��重�的⼼

得就是�⼀點��⼦��吃不��

絕對不會�。

飢餓是個十分重要的因素！

  對減重⼿��應很��或是�

�的�友�其實�很⼤⼀部��都

跟���關�

  吃不����不�⾜�不但�

�會促使我們�求�物�更會把�

�的基礎代����抑制�重的下

���⽽�在⼤��減重團隊的眼

中��慣不��不�話�亂吃�減

重⼿�都開完了你��樣��種相

對負⾯的想法�⽽讓患者更不願意

回診�受��治療�結果就真的放

⽔�了�

  �堂課其實給我�⼤的��

是���理每個�友的����⽽

不是⼀味的�求患者�「少吃」

相�的�我們其實��種�物�可

�對抗���

�張�是��團隊到杜拜所發表的

研�成果�我們利⽤縮�⼿� 患者

在⼿���⼀���⼀個⽉跟�三

個⽉回診�的�重�預測患者在六

個⽉��是否�到⼿�成功的�

準�可�看到���⼩於5�的��

乎不會成功�⽽超�5�的患者�百

�之百都會成功�

  �⽂�提到�「��不會��

所�減重�師���理病患的��

��在�當��給患者更�⼀步的

��⼲涉�⾄�物治療」那�怎�

提早看出哪個⼈是��幫助的��

減重手術
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  ��到杜拜�在�講��當

中�不斷的�到��的發表��論

是縮�⼿��1年的結果�或是兩年

�的成功�否�都�⼀個重�的判

斷因⼦是�三個⽉的�重�

�就是��縮�⼿�患者�下��

重的�⾦期�是三個⽉�⽽不是1年

制敵機先

�往我們會跟患者�⼀年的�⾦

期�主�是因為⼀年�患者的�重

⼤�都�在下�趨��⼀年之�就

會�漸緩步回升���平�

�⽽�站在�療團隊「制敵�先」

的⾓度�其實減重�⾦期只�三個

⽉�

  在我看來�三個⽉的�間��

慣�正的幅度�定了患者的⼿�成

敗�只�三個⽉�法�到�準�那

團隊就應該積��找原因�給予�

當的�置�來�障患者未來的�重

下�的幅度��⾄��轉劣��讓

原本應該�的很�的⼈��回�/�

應�的效果。

  �療品質的提升�不單單只是

����的�理���⽽應該��

��應在患者�上的改�計畫�期

�團隊的�真���更�⼀步的幫

助��幫助的朋友們�

▲  2018年杜拜-世界減重�科⼤會

▲  2018年杜拜-世界減重�科⼤會

減重手術 義大減重中心陪你從心減重
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